

今までの自分の歩んできた道のりを振り返りますと色々なことがありました。20代の中ばで結婚をして二子を授かり、との子供たちも、来年、成人を迎えます。現在は、ホールセセンターでペット用品の売場管理の仕事をさせていたのですが、体力の弱さが体験の限りとの仕事とさせていただけることは有難いこととは思ひますが、何かも、と違うことを探しにきました。やはり、19歳の頃、これがどうしよう、どういうふうに生きていこうかと思い悩んでいた頃、思ひに結局、戻っていくのですね。結局、どういうふうなことに興味を持つていい限りは、本屋さんに立ち寄っても、どういった関係性のあるものを選ん

でいたように思ひます。そして、あの頃は  
果せなか、たけいども、今、こうして貴校を  
訪問してこのような場に与えていたたけるこ  
とは、私にとっては本当に不思議でなりません  
が、今、この私の人生のこの時期に情熱を  
持つて、中医学を学び、まずは自分、身近な  
お世話を手、いろいろ人たちを救、とあげらん  
ことができたら私の夢へ一步は完成です。

今、時代、原因不明の病が多いけれども、  
ストレス社会、この社会のしくみや、自然破  
壊などの環境汚染などで、少しづつ体調をく  
ずしていり、こしまうこの世の中により、先  
人の知恵を学び、広めていくことは、とても  
重要なことと思ひますので、私にせよ、学ば  
させて下さい。今日、このような機会を私に  
与えて下さいまして、どうもありがとうございました。